

EL FARO

Año VI. -- Número 1363

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 8 de marzo de 1939

Homenaje de los Interventores a don Ramón Serrano Súñer

Burgos, 7. — En su despacho oficial le ha sido entregado al Excmo. señor Ministro de la Gobernación, don Ramón Serrano Súñer, por el Secretario de la Alta Comisaría de España en Marruecos, capitán Castillo, el nombramiento de Interventor honorario de Primera de la kábila de Ketama, título que le fué concedido al señor Serrano Súñer durante el viaje que realizó al Protectorado español, en el mes de julio último.

El ministro de la Gobernación tuvo entonces ocasión de conocer de cerca, y por lo mismo de admirar la labor abnegada y difícil de nuestro Servicio de Intervenciones, del que, en ocasión memorable, pudo decir: "Sólo por ideales tan altos es posible consagrarse a tan dura tarea."

En el Llano Amarillo de Ketama, el Alto Comisario, Coronel Beigbeder, prendió del pecho del Ministro, la insignia de Intervenciones. Ahora, los Interventores de la Delegación de Asuntos Indígenas, representados por el capitán Castillo, le han entregado en la mañana de hoy, un título magnífico, sufragado con las aportaciones de todas las Intervenciones, sin ninguna excepción.

El título ha sido extendido en un pergamino doble, bellísimamente ejecutado por el Director de la Escuela de Artes y Oficios de Tetuán, don Mariano Bertuchi. La primera hoja contiene la siguiente leyenda: "Excelentísimo Señor: Reunido en esta Delegación de Asuntos Indígenas conmigo, el Delegado de los Interventores, Jefe de la misma, hemos apreciado cómo V. E., al conocer nuestro "Servicio de Intervenciones", nos ha comprendido; y cómo al comprendernos, nos ha estimado. Correspondiendo a esta estimación, como un alto honor para el equipo de Interventores y en atención a los méritos y circunstancias que concurren en V. E., hemos acordado nombrarle Interventor de Primera, hono-

rrario, de la Kábila de Ketama, en la región del Rif".

La segunda hoja la llena una de las exquisitas acuarelas de Bertuchi, con un paisaje nevado de Ketama, entre corpulentos cedros y varias figuras de indígenas a caballo.

El pergamino está encuadrado en un marco de madera de cedro de Ketama, con artísticos herrajes de labor marroquí, y uno y otro, encerrados en un estuche también de olorosa madera de los cedros del Llano Amarillo.

La artística obra ha sido íntegramente realizada en la Escuela de Artes y Oficios de Tetuán.

Al sencillo y entrañable acto, asistieron, aparte del Ministro y del Secretario de la Alta Comisaría, las personas que formaron el séquito del señor Serrano Súñer en su viaje a Marruecos en julio pasado: señores Conde de Mayalde y de Montarco, Vizconde de Manzanera, Giménez Arnau (don Enrique), Jiménez Rosado, Ansuategui, Gómez Aparicio, García Rubio y Cortes, todos los cuales lucían sobre su pecho las condecoraciones de la Orden Jalifa de la Mehdauia, que S. A. I. el Jalifa, Muley Hassan, se dignó concederles.

El señor Serrano Súñer, dirigió al Alto Comisario, el siguiente telegrama: "Ministro de la Gobernación a Alto Comisario de España en Marruecos.—Tetuán.—Al recibir de manos de ayudante de V. E. el magnífico pergamino de Bertuchi, que los Interventores del Majzen, misioneros de la Patria, me hacen el honor de enviarme, recuerdo con emoción las jornadas vividas, los afanes, esperanzas y promesas formuladas en el Llano Amarillo de Ketama, bajo el bosque de cedros milenarios, junto al monumento de la Redentora, y hago votos en esta hora de gloria, porque España coseche la semilla fecunda esparcida por el Ejército en los campos de Africa, deduciendo en su libertad, su dignidad y su grandeza, las consecuencias positivas de la victoria".

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de ayer fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Alicante y un depósito de gasolina en Manises.

Salamanca, 7 de Marzo de 1939. -- III Año Triunfal.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

LO QUE DIJO AYER

UNION RADIO MADRID

Para que nuestros lectores puedan apreciar el grado de descomposición a que han llegado en Madrid la vanguardia y la retaguardia de los rojos, les relatamos a continuación todas las noticias, notas, sofismas, alocuciones, avisos, órdenes y comentarios que ayer lanzó la emisión oficial de Unión Radio Madrid, en nombre del flamante Consejo Nacional (!!) de Defensa.

Sin más comentarios que este brevísimo que anteponeamos a dicha relación, podrán quienes leyeren, percatarse de la clase de orden, con cierto, perspicacia, habilidad, ingenio, sensatez y lógica... que poseen los componentes de aquel Consejo.

Dijo oficialmente el "coronel" Casado que cuentan con un "millón de hombres armados" para luchar a muerte si no se les brinda una paz honrosa; y dijo Miaja, presidente, que "su actitud contra Ne grín obedecía a que consideraba inútil toda resistencia armada". ¡Con un millón de hombres armados!

Dice un bando oficial, a las 11 de la mañana y lo repite a la una, a la una y media, (por cierto que cuando esto decía, se oyeron a través de la radio cañonazos y ráfagas de ametralladoras, por lo que cerró hasta las 3); y por la tarde a las 4, también repitió que "se prohibía a toda la población civil salir de sus casas". Para circular por la calle, hace falta un permiso especial; y a las 5 de la tarde, dice: "a pesar de la actitud de los comunistas, el general Miaja se pasea por las calles de Madrid entre las aclamaciones de la multitud". ¡Multitud de un vecindario, al que se le prohíbe salir a la calle!

Esta prohibición la repiten a las 6; y a las 6 y media leen una pobre cartelera de espectáculos: Teatros Popular y Ascano, Zarzuela; Martín y Fuencarral, revistas; y cinco cines. ¡Para unos vecinos que

LOS COMUNISTAS madrileños se RINDEN

Londres, 7. — El corresponsal de la Agencia Reuter, comunica que ha recorrido a última hora de esta tarde Madrid, declarando que las fuerzas militares patrullan por las calles y que dentro de la ciudad reina tranquilidad.

Sigue diciendo que las fuerzas comunistas que se habían hecho dueñas de varias posiciones en el antiguo Hipódromo, se han rendido.

FRANCIA LO TIENE TODO preparado para MOVILIZAR

París, 7. -- A pesar de que algunas informaciones oficiales confirman que los efectivos de Francia en Túnez son superiores a los de Italia en Libia, se asegura en los círculos militares que el Gobierno francés tiene preparadas todas las organizaciones de tipo burocrático para que, si es preciso, antes de finalizar este mismo mes, pueda efectuarse fulminantemente una movilización de todas las fuerzas armadas de Francia, en caso de que se confirmaran los pesimistas presagios de Roosevelt, el gran agorero de una nueva gran guerra.

Visita sanitaria a los barcos rojos

Bizerta, 7. — Los servicios de Marina y gendarmería, han procedido a la neutralización y visita sanitaria de los barcos rojos, entre los que se encuentran los cruceros "Libertad", "Méndez Núñez" y "Miguel de Cervantes" y todos los destructores del tipo "Sanchez Barcalztegui", así como los submarinos de las series "B", "C" y "D".

¿Y qué hago yo ahora con esto...?

pregunta BENAVENTE

Valencia, 8. (Madrugada). — Hallándose anoche de tertulia en el Ateneo don Jacinto Benavente, cuando todos se hubieron despachado a su gusto contra Negrín, sacó del bolsillo la "carta de severa amonestación" que le dirigió el día antes de fugarse, y exclamó irónicamente: ¿Y qué hago yo ahora con esto...? ¿Lo subasto...?

Las respuestas fueron de mil colores, pero a nadie se le ocurrió ofrecer cinco céntimos a la puja por aquel "documento histórico". Preguntado, al retirarse, si es que iba a hacer las maletas para regresar a Madrid, en vista de que ahora el que "allí corta el bacalao" es su gran amigo Besteiro, contestó Benavente: "En efecto soy muy amigo de Julián Besteiro, pero más amigo soy mío. Ahora bien... ¡si me hacéis bueno, eso de que allí hay bacalao... volando me voy a darle un corte".

EL MARISCAL PETAIN SALDRA DE PARIS PARA BURGOS EL PROXIMO LUNES

París, 7. — El próximo lunes, según se asegura en los círculos autorizados de esta capital, saldrá para Burgos, el embajador francés, cerca de la España nacional, mariscal Petain.

El mariscal Petain irá acompañado por el ministro plenipotenciario y tres altos jefes militares.

NOTAS DEL SERVICIO NACIONAL DE ABASTECIMIENTOS Y TRANSPORTES

Nivelación de las disponibilidades de azúcar

Burgos, 6. — El Servicio Nacional de Abastecimientos y Transportes hace saber al público que las variables disponibilidades de azúcar observadas en algunas provincias, quedan niveladas desde el día de hoy por haber dictado las disposiciones adecuadas que faciliten el posible ritmo acelerado en las facturaciones que sea compatible con la marcha de los Ejércitos y que fijen una libertad de contratación, sin que se requiera la guía del Servicio que se estableció para satisfacer las necesidades que entonces había, por contar con existencias de azúcar suficientes, no hay motivos para que se vea privada la sociedad de tan preciado artículo. Burgos, 6 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal. — El Coronel Jefe del Servicio.—César Sanz Pastor.

AVISO OFICIAL

SE PROHIBE IR A BURGOS PARA PERNOCAR O HACER ESTANCIA, HASTA NUEVA ORDEN, POR NO HABER ALOJAMIENTOS

Una enseñanza para no OLVIDAR

Cuando los españoles de Franco miramos hacia la zona roja, solemos exclamar que el marxismo ha perdido la guerra. Pero hay aún algo mayor que esto, y es que el marxismo ha perdido la revolución.

La furiosa propaganda dedicada a los obreros por los cabecillas marxistas ha desembocado en la miseria, en la muerte y en la más completa de las anarquias. Cuando nuestras tropas llegan a las ciudades liberadas, se comprueba fácilmente cómo el pueblo ha sido víctima de la engañosa propaganda aludida. Ahí está la revuelta de Madrid, que nos demuestra que aún cuando en cualquier momento triunfase algún mito marxista, su final es siempre lucha sangrienta.

Antes de que en España se produzca la paz que ya se divisa muy cercana, conviene sacar deducciones de estos hechos. El extremismo se habrá convencido de su tremendo fracaso. El marxismo, para hacer su revolución, contaba el 18 de julio de 1936, con la apariencia de un poder construido con todo el oro del Tesoro nacional, con las representaciones diplomáticas y con la mayoría del territorio español.

Pero a medida que pasaron los días surgieron el desorden político la matanza, la anarquía, los verdugos en la retaguardia y los cobardes en el frente.

El fin de la pesadilla roja termina coronándose con sangre, como si no le bastase con la derramada.

En Madrid se asesina, y los jefes huyen al extranjero.

Y todo esto viene a cuento, para que se vea que es verdad y no propaganda. Lo menos, pues, que puede hoy pedirse a esos que aún pretenden resistir a la España de Franco, es un arrepentimiento sincero y el reconocimiento de sus errores.

Ningún español podrá sentir nostalgia por el bacanal asiático que muere en la zona roja, borracha con la sangre de los muertos y sin gloria.

AYER EN EL STADIUM

El S. E. U. local derrotó al de Tetuán por seis tantos a dos

Con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, se celebró ayer tarde en el Stadium Municipal un encuentro de fútbol entre los equipos del S. E. U., de Tetuán, y el de esta localidad.

El encuentro resultó bastante interesante, viéndose jugadas de mérito. El S. E. U. ceuti se mostró, sobre todo en la segunda parte, muy superior a sus contrincantes en cuanto a técnica.

La primera parte terminó con empate a dos tantos y fué en la segunda en la que el local tuvo que emplearse a fondo para inclinar definitivamente a su favor la partida. A lo largo de todo este segundo tiempo no existió sobre el terreno de juego más que un once y éste fué el del S. E. U. local.

El score aún pudo ser muy superior a ese 6-1 si tenemos en cuenta que en todo este segundo tiempo la pelota no

León Degrelle habla de FRANCO

Por falta de espacio no hemos podido dar antes el final de la interesante crónica del jefe rexista belga, sobre su entrevista con el Generalísimo Franco. Refiere que le dijo estas palabras: "Tendremos un Estado fuerte, pero conocemos sus límites. No somos todo. Nuestra España asombrará a Europa. Queremos que la familia obrera viva con dignidad. El trabajo es bello. Pedimos a los españoles que trabajen. Los ayudaremos y los respetaremos—ricos y pobres—en la medida en que el trabajo será su alegría y su nobleza."

Pero si queremos que España vuelva al trabajo, es preocupándonos, antes que da nada, del estado de espíritu de las trabajadoras, de las madres de familia obreras y las virtudes que deben cultivar."

La mirada de Franco se ha velado. Diríase que ya no oye los ruidos que suben del campo y de las fincas: sigue diciéndome.

"Los rojos han enfangado a España. Los más graves problemas que se presentan son de orden moral. La familia ha sido ultrajada. Miles de muchachas y de mujeres han visto sus cuerpos y sus almas profanados por estos miserables..."

Francisco sabe que no debe insistir sobre esto. Todos los que han visitado Barcelona, han oído relatos espantosos. Saben que son muchos los hogares que hollaron los sádicos rojos. El mi-

auto es especialmente emocionante. Este vencedor, cuyo Ejército inmenso avanza cantando sobre un frente que se desmorona, no piensa ni en la gloria ni en el éxito de sus armas sino en las muchachas que deben llevar en ellas la pureza de un país que deben conquistar".

Todo Franco está ahí. Es dulce y es puro.

En plena batalla, en la cumbre de la ofensiva. Sus preocupaciones van a esas almas, a esos dolores secretos, a esos cuerpos maltratados, a este gran drama de la vuelta necesaria de los pueblos manchados hacia la frescura, con la cual se rehacen las vidas que duran y que embellecen...

La España de mañana desbordará de nuevo. Su pensamiento, su irradiación espiritual, su civilización, franqueará los mares. La victoria le ha dado el prestigio. La voluntad de Franco, hará el resto.

En este despacho modesto, no salientemente un soldado gana la guerra, sino un gran hombre de Estado prepara el porvenir de un pueblo, sencillamente pacífico elevado moralmente. Por las rufas blancas de la España imperial, en otro tiempo potencia material, llevará mañana la potencia radiante del espíritu y de la fe.

LEON DEGRELLE.

Comisión Local del Subsidio al Combatiente

El pago de las nóminas del Subsidio del Combatiente se efectuará en la forma siguiente:

Día 9. — Los comprendidos en las letras A, G, números del 1 al 536.

Día 10. — Los comprendidos en las letras H y P, números 537 al 999.

Día 11. — Los comprendidos en las letras Q y Z, números 1.000 al 1.426.

Día 13, los que no hayan cobrado en los días anteriores. Pasado este plazo no se admitirán reclamaciones por ningún concepto.

Para cobrar el referido Subsidio es condición indispensable la presentación del interesado.

Ceuta, 7 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.
El Secretario, Benítez.

salió del área tetuani. Gracias a la acertadísima actuación del guardameta tetuani y al elevadísimo entusiasmo que todos sus muchachos pusieron en la defensa de su marco, el tanteo no pasó de la media docena.

En el once local todos rayaron a gran altura, pero es justo destacar la actuación de su interior izquierda León que se nos ofreció como un magnífico jugador, de indudable porvenir. Tras él, su medio centro y el ala derecho del avance.

En el conjunto visitante lo mejor fué su portero, siguiéndole en méritos su extremo izquierda.

Al once vencedor le fué entregada una magnífica copa donada por el señor Director del Instituto Hispano-Marroquí.

Anuncie en EL FARO

CABTELEERA

CERVANTES

Hoy un gran estreno UFA de la temporada 38-39

UN AMERICANO EN BERLIN
Una formidable comedia cómica, repleta de acción y dinamismo que proporcionará al público uno de los más divertidos ratos de su vida.

UN AMERICANO EN BERLIN
es película digna de ser vista y aplaudida.

Próximamente: ¡PAYASOS! Una verdadera obra maestra de la Tobis.

JEFATURA DEL ESTADO Ley de Responsabilidades Políticas

(Continuacion).

Art. 66.—La Jefatura Superior Administrativa, previas las averiguaciones que estime convenientes acerca del estado económico del mercado en la región de que se trate y teniendo en cuenta las instrucciones que del Gobierno haya recibido, contestará al Juzgado disponiendo que realice la inmediata venta de todos los bienes del inculpado o de parte de ellos, o que la aplaze hasta nueva orden.

Caso de que se hubiera formulado alguna tercería, no podrá acordarse la venta de los bienes sobre que verse aquélla hasta que se haya resuelto por sentencia firme. Si fuere ésta de mejor derecho y prosperase, tendrá que acordarse la enajenación inmediata de bienes bastantes para cubrir, por lo menos, el crédito del tercerista vencedor.

Art. 67.—El Juez Civil, hasta que se verifique la venta de todos los bienes, mantendrá abierta la pieza separada y hará constar en ella las cantidades que cobre en concepto de rentas, enajenaciones o por cualquier otro concepto, ingresando el importe de las mismas en la Delegación de Hacienda y dando conocimiento a la Jefatura Superior Administrativa de Responsabilidades Políticas, a la que aquélla acreditará en una "Cuenta especial", las cantidades que se ingresen en la misma por los expresados conceptos.

Art. 68.—Cuando la Jefatura Superior Administrativa dispusiera la venta de bienes, el Juez Civil la llevará a cabo con arreglo a las normas siguientes:

a) En cuanto a las alhajas y metales preciosos, se sacarán a pública subasta, anunciándola, por término de ocho días, en los sitios públicos de costumbre y en el "Boletín Oficial" de la provincia. No se admitirá postura inferior al precio de tasación.

b) Tratándose de valores mobiliarios se realizará su venta de una vez o escalonadamente, según las posibilidades de demanda, por el Agente o Corredor que el Juez designe y por un precio no inferior al que señale la Jefatura Superior Administrativa de Responsabilidades Políticas, previos los asesoramiento que estime oportunos.

c) Con las obras de arte o de valor histórico, que no tengan la condición de inmuebles, se seguirá el mismo procedimiento que para las alhajas y metales preciosos.

d) Respecto a los inmuebles se procederá a subastarlos. A tales efectos se expedirá mandamiento al Registrador de la Propiedad para que libre al Juzgado relación de los censos, hipotecas y demás gravámenes y derechos reales y anotaciones a que están afectos aquéllos.

Se anunciará la subasta por término de quince días en los sitios públicos y periódicos acostumbrados y en el "Boletín Oficial" de la provincia, expresándose en los anuncios que las certificaciones del Registro estarán de manifiesto en el Juzgado Civil especial hasta el día anterior al de la subasta, y que las cargas y gravámenes anteriores, si no estuvieran constituidas en virtud de actos o contratos que sean nulos, con arreglo al artículo setenta y dos, continuarán subsistentes, entendiéndose que el remate las acepta y queda subrogado en las responsabilidades de las mismas. No se admitirá en la subasta postura inferior al precio de tasación.

Verificado el remate y consignado el precio, se dictará por el Juez, auto, aprobándolo en representación del dueño de los bienes. Será título suficiente para la inscripción en el Registro de la Propiedad el testimonio expedido por el Secretario con el visto bueno del Juez, comprensivo del referido auto y de las circunstancias necesarias para verificar aquélla.

e) Los semovientes serán vendidos en pública subasta, anunciándola, por término de ocho días, en los sitios públicos de costumbre y en el "Boletín Oficial" de la provincia.

f) Si se trata de establecimientos industriales o mercantiles, se valorará por separado el precio del traspaso y el precio del edificio, enseres, maquinaria, existencias, créditos y demás efectos que hubiera y se sacará a subasta, con la especialidad de que el postor ha de prestar fianza suficiente de que el establecimiento continuará funcionando durante el tiempo que se señale en las condiciones de subasta, según su importancia para la economía popular y el número de personas que trabajen en la explotación.

g) Los créditos se subastarán, previa tasación de los mismos, teniendo en cuenta, para su valoración, si están vencidos o no, la solvencia de los deudores.

(Continuará)

Goliat

es un Cemento Portland artificial

de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:

Casa BAEZA HERMANOS

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

CEUTA

La noticiera le dio todo a conocer
le corrigió en la parte del medio
y en su momento en su momento
con respecto 14 Marzo 1939
Juan Franco

Reunión de Cofradías

Ayer celebró una reunión la Junta de Gobierno de la Cofradía del Santo Entierro y Nuestra Señora de la Soledad, con la asistencia de gran número de hermanos y tomándose importantes acuerdos referentes a las procesiones que han de salir estas próximas fiestas de Semana Santa.

LA DE JESUS NAZARENO

También se reunió ayer tarde la Cofradía de Jesús Nazareno para tomar importantes acuerdos sobre la salida del paso de las procesiones de Semana Santa.

LA ASOCIACION DE SEÑORAS DE LA VIRGEN DEL PILAR

Hoy, a las cuatro de la tarde, y en el Santuario de Africa se celebrará también la junta de la Asociación de señoras de la Virgen del Pilar, citándose por el presente a las que pertenecen a la directiva de la misma.

Ha sido elegida nueva directiva de esta Asociación en la que figuran como presidenta la distinguida señora de López Cantí, secretaria la señora de Puyoles, tesorera señorita Carmen Pascual, vicepresidenta, la señora de Martínez Cuartero y de vicetesorera señorita Manuela Socasau. Como vocales fueron elegidas la señorita Pilar Martínez, señora de Salinas, señora de Ostalé, señora de Anel, doña Amelia de las Heras, señorita Isabel Ramírez y doña Paula Perdo Arenas y como camareras señorita de Martínez Cuartero, señorita Pilar de Socasau, señorita Pilar Rosendo y señorita de Sara-cho.

Noticias varias

EN EL FRONTON

El domingo pasado se jugó en el Frontón de la carretera de la Puntilla un formidable partido entre los equipos de jóvenes y veteranos que tan denodadamente vienen porfiando para salir vencedores, en las distintas competiciones que se vienen jugando.

Acudió gran cantidad de público que estuvo pendiente toda la tarde de las alternativas del juego que se presentó muy igualado al principio, siendo por fin vencidos los jóvenes que se vieron desbordados por el coraje y el ímpetu de los veteranos.

En el domingo próximo el partido ha de ser impresionante ya que decididamente se proponen jugar "de verdad" los jóvenes.

Además del partido desafío se jugó otro entre el campeón de pelota de Marruecos y otro amateur, contra los tres segundos campeones perdiendo los primeros a causa de tener las manos lesionadas el mencionado campeón.

Igualmente se está formando un equipo para jugar a pala y otro no menos interesante para jugar a cesta.

CONCURSO PARA EL DERRIBO DE UNA CASA

Ayer mañana se efectuó en el despacho del alcalde de la ciudad, don Fernando López Cantí, el acto de abrir los pliegos presentados para el concurso anunciado para el derribo de la casa número 8 de la calle Teniente Arrabal, expropiada por el Ayuntamiento desde hace algún tiempo.

Abiertos dichos pliegos, se vieron pertenecer a don Alfonso Aguilar el primero, que reanuda dicho trabajo por tres mil pesetas y el otro pliego presentado por don Cristóbal Jiménez, que se comprometía a hacerlo por la cantidad de 1.520 pesetas, siendo adjudicado a este último por ser el más favorable.

EL REPARTO DE BABIS A LOS NIÑOS DE AUXILIO SOCIAL

El jueves próximo se procederá por S. E. el Delegado del Gobierno Nacio-

Santo Tomás de Aquino Patrón de los estudiantes

En la mañana de ayer, fueron celebrados solemnes actos religiosos, en honor del patrón de los estudiantes Santo Tomás de Aquino.

Dichos actos, admirablemente organizados por el S. E. U., fueron una verdadera manifestación de entusiasmo y acatamiento hacia su Santo Patrón, por todos los estudiantes ceutíes, que llenaron el templo a primeras horas de la mañana, en que se acercaron a recibir el pan de la Eucaristía, y en la función religiosa celebrada más tarde.

Mientras que el Magistral de la Santa Iglesia Catedral, canónigo muy ilustre don Rafael Navarro, ensalzaba las glorias del Santo, recordábamos tiempos pasados, en los que dominando la política izquierdista, los Estudiantes Católicos con la misma fe y entusiasmo que ayer, celebraban la festividad de su Patrono, con igual esplendor que ahora, y el mismo orador sagrado, que entonces era el director espiritual de la Federación de Estudiantes Católicos.

Por nuestra imaginación, como torbellino diabólico, cruzaban los recuerdos de las persecuciones de que fueron objeto los bravos muchachos que formaban parte de aquella Federación, y los vejámenes de que les hacían objeto los afiliados a las juventudes libertarias, que siempre se estrellaban ante su amor a Dios, y la perseverancia en su fe, siguiendo impertérritos en su labor, siempre en defensa de su sacrosanto ideal.

Pero hoy, gracias a Dios, aquellos momentos desaparecieron, y nuestros valientes muchachos, pudieron entregarse llenos de amor a su ideal, a celebrar la fiesta de Santo Tomás de Aquino, con la alegría y satisfacción dictada por su fervorosos juveniles co razones.

En las primeras horas de la mañana, según estaba anunciado, se celebró solemne Misa de Comunión general, que fué oficiado por el M. I. Vicario Capitular doctor Emilio F. García Fuentes.

En ella, fué administrada la Santa Comunión, a todos los jóvenes afiliados a la Organización del S. E. U., así como a cuantos fieles devotos desearon aproximarse a recibir el Santo Sacramento.

A las Organizaciones Juveniles femeninas, les fué administrada la Comunión, en el Altar del Sagrario, por el Reverendo Padre Perpén, Párroco del Santuario de la Virgen de Africa.

A la Misa de Comunión General, acudió un gran número de fieles, viéndose el templo completamente lleno.

A las 10'30, en el mismo Santuario de la Virgen de Africa, se celebró solemne función religiosa, que fué oficiada por el Reverendo Padre don Ber-

nal en nuestra ciudad, camarada don Jacobo Guitart y su distinguida esposa el reparto de una gran cantidad de "babis" a los niños que acuden al Auxilio Social y que concurren a los distintos grupos escolares de nuestra ciudad. Con tal motivo el excelentísimo señor Delegado del Gobierno piensa igualmente obsequiar a la grey infantil con pasteles y dulces, actos a los que serán invitadas todas nuestras superiores autoridades, jerarquías del Movimiento y pueblo en general.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la señora doña Francisca Real Moreno esposa de don Manuel Aguilas Cillantes, jefe del Servicio Nacional de Propaganda y del Laboratorio Municipal. Al recién nacido se le impondrán los nombres de Fernando-Jesús encontrándose tanto la

nabé Perpén, ayudado por los presbíteros padres Cervos y Andrés.

En el Presbiterio, ocuparon lugar, el M. I. señor Vicario Capitular, canónigos de la Santa Iglesia Catedral y varios sacerdotes.

En los sillones exprofesamente colocados para la presidencia, ocupó lugar el Teniente Coronel de Intendencia don Cipriano Santo Domingo, en representación del Excmo. señor General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, el Secretario Oficial del Gobierno don José Cabillas, en representación del Excmo. señor Delegado del Gobierno, el Secretario del Ayuntamiento don Alfredo Meca, en representación del Ilmo. señor Alcalde; el Jefe Local del Movimiento; Jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Jefe de Policía, Director del Conservatorio, Director de la Banda de F. E. T., Gestores del Ayuntamiento, Director del Instituto, Catedráticos, Director de Correos y Telégrafos, Instructores de las Organizaciones Juveniles, así como representaciones de todas las entidades y organismos del Estado y fuerzas vivas de la ciudad, y de EL FARO.

También asistieron al acto, jefes y Oficiales del Ejército.

El panegírico del Santo corrió a cargo del M. I. señor Canónigo Magistral de la Santa Iglesia Catedral don Rafael Navarro, que con la elocuencia de todos conocida, puso de relieve la ingente labor realizada por Santo Tomás de Aquino, destacando las muchas enseñanzas que pueden y deben ser sacadas de su incommensurable obra.

Por la Orquesta Catedralicia, fué ejecutada con sin igual maestría la misa de Reginaldo Grazzini, que fué cantada por la masa coral del S. E. U. de forma verdaderamente admirable, destacando excepcionalmente el Ofertorio de Largo de Handel.

Al finalizar la Misa, por la Orquesta Catedralicia, que había sido reforzada con varios profesores de la banda de F. E. T. ejecutó el Himno de los Estudiantes, de Serrat, que fué cantada por la masa Coral del S. E. U. con igual acierto que las partes de la Misa a que antes aludimos.

El templo, al igual que por la mañana, se vió lleno de fieles.

El Altar Mayor, fué adornado con gran gusto, sobresaliendo dos hermosas banderas con los emblemas del S. E. U.

La Iglesia, fué iluminada en su totalidad, con el nuevo dispositivo recientemente instalado, de luz indirecta.

Podemos asegurar que el solemne acto, ha sido de gran fervor religioso, y uno de los más importantes celebrados hasta ahora.

madre como el recién nacido en completo estado de salud, lo que celebramos enviando nuestra efusiva felicitación a los venturosos padres

BODA

Ayer se efectuó la boda de doña Encarnación Ferrer Díaz con don José Alejo García habiendo actuado como padrinos don José Ibáñez y señora, autorizando el mismo el párroco de la iglesia de Nuestra Sra. la Virgen de Africa, donde se celebró la ceremonia. Al feliz matrimonio les enviamos nuestra enhorabuena.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 36.

Función de gala en el CERVANTES

Conforme estaba anunciado a las 17 horas, se celebró en el bonito coliseo de la calle Padilla, la gran función de gala, que había sido anunciada.

La sala había sido adornada con exquisito gusto. A derecha e izquierda del escenario, se hallaban dos hermosas fotografías una del Generalísimo Franco, y otra del glorioso fundador de Falange, nuestro inolvidable José Antinío. Ambas, se hallaban circundadas, por banderas de España y del Movimiento.

Los palcos prosenios, habían sido artísticamente engalanados, con una bonita combinación de las banderas de España y de Falange, que ingeniosamente enalazadas, ofrecían un precioso aspecto.

El resto del teatro, lucía colgadas finalmente colocadas, con las banderas española y de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Fué leída la Memoria de la actuación del S. E. U. de Ceuta, y por ella pudo apreciarse el brillante desenvolvimiento que ha tenido en sus diferentes actividades, que fueron generalmente elogiadas.

A continuación, el catedrático de Lenguas del Instituto Hispano Marroquí, don Hipólito Martínez Cristóbal, disertó sobre el tema anunciado "Modelo de vida y Doctrina de Aquinatense".

Como siempre, el eminente Catedrático puso de relieve su gran elocuencia, tratando el tema con gran amplitud, mereciendo una calurosa ovación al concluir su brillante disertación.

Después de un breve descanso, se interpretó un escogido concierto, con arreglo al siguiente programa.

La banda de música de F. E. T. y de las JONS, con la cooperación de la camarada María Luisa Calatayud, Profesora de Piano de nuestro conservatorio, interpretaron las siguientes partituras.

Ruy Bls. Obertura de Bendelssohn. Amor Brujo. Danza ritual del fuego. Faya.

La admirable ejecución de estas difícilísimas composiciones, mereció el mayor entusiasmo por parte del numeroso público que asistía al acto, habiéndose visto obligados a saludar repetidamente agradeciendo los aplausos el director de la Banda, y muy especialmente la profesora María Luisa Calatayud, para quien eran especialmente dedicados.

A continuación, solo por la Banda fueron interpretados las siguientes obras.

Picara Molinera. Luna. Pepita Creus. Chopenhaguen.

Al finalizar ambas partituras, el Director de la Banda y sus profesores, hubieron de saludar repetidamente, para corresponder a las grandes pruebas de entusiasmo que expresaba el público ceutí, traducidas en estruendosas ovaciones.

Para finalizar la función de gran gala, celebrada en el Teatro Cervantes para conmemorar la festividad del Patrón de los Estudiantes, Santo Tomás de Aquino, fué ejecutado el himno de Falange que se cantó por todos los allí reunidos, interpretándose después el Oriamendi, y concluyéndose con el Himno Nacional.

SOLEMNISIMA SALVE A LA VIRGEN DE AFRICA

Por la tarde, a las 19'30 fué cantada una solemnisima Salve, en acción de gracias por la protección que a los estudiantes dispensa siempre la excelsa Patrona de Ceuta Santísima Virgen de Africa, por la Sección Religiosa de la Masa Coral del S. E. U., fiesta que resultó muy emocionante, y en la que se distinguieron mucho, los jóvenes camaradas que componen la citada masa coral.

Información general de España

Llegan los restos del obispo asesinado por los rojos

Teruel, 7. — En la mañana de ayer fueron trasladados a esta capital los restos del Obispo de Teruel, y demás compañeros mártires, víctimas de la criminalidad roja. En el límite de la provincia, fueron recibidos por el Alcalde Gobernador civil, y otras autoridades.

Al pasar el cortejo de cadáveres por el pueblo de Calamocha, toda la población le recibió en masa, mostrando su hondo pesar ante su muerte, ocurriendo lo mismo a su llegada al pueblo de Torre Valcárcel.

Al llegar a Teruel, el pueblo todo asistió a recibirlos, montándose después la capilla ardiente en la Catedral hallándose los féretros cubiertos con banderas nacionales y siendo inhumados más tarde. Asistió también el general Varela con su Estado Mayor. Los solemnes funerales en su memoria se celebrarán el próximo miércoles.

SOLEMNE ENTIERRO DEL SECREARIO PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO DE ZARAGOZA

Zaragoza, 7. — Ayer a las diez y media de la mañana se celebró el entierro del Secretario Provincial del Movimiento, don José Comins.

Hoy ha tenido lugar en la Iglesia de Santa Engracia un solemne funeral en sufragio de su alma, con asistencia de todas las autoridades y millares de fieles.

El féretro que guardaba sus restos fue conducido a hombros por los reuques hasta el atrio de la Iglesia, can en la presidencia de la comitiva, los Generales, Moscardó y Monasterio, el Jefe Provincial de Falange, varias jerarquías del Movimiento y algunos familiares del finado.

El duelo se despidió en la Plaza del Paraíso.

En el cementerio y antes de darse sepultura al cadáver, el General Monasterio, pronunció una alocución diciendo entre otras cosas que estaba autorizado para decir, que la guerra se había ganado, porque se inició en Zaragoza, tomando parte en este histórico gesto el malogrado don José Comins.

LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE ORGANIZACION Y ACCION SINDICAL EN LA CAPITAL CATALANA

Barcelona, 7. — El Ministro de Organización y Acción Sindical, señor González Bueno, estuvo en el despacho de la Delegación del Trabajo, siendo informado de los distintos problemas de la ciudad en este orden.

Acudieron a cumplimentarle el General Alvarez Arenas, el Presidente de la Diputación, el Alcalde de la capital, y el Jefe Provincial del Movimiento, Camarada Calbillo.

Entre las numerosas visitas recibidas figuraba la de una comisión de la industria textil, que le expuso la situación en que se encontraba después de los grandes destrozos producidos durante el dominio rojo.

LOS FLECHAS NAVALES SEVILLANOS DEDICAN UN HOMENAJE A LOS HEROES DEL "BAIEARES"

Sevilla, 7. — Los flechas navales asistieron esta mañana a una misa de requiem que se celebró en el templo del Salvador, dedicada a la memoria de los heroicos marinos que encontraron muerte a bordo del "Baieares".

Asistieron el comandante de Marina así como otras destacadas personalidades.

Después de la ceremonia religiosa se trasladaron a la Torre del Oro y más tarde al templo de Santelmo, arrojando varias coronas al Guadalquivir, y dándose lectura finalmente a la oración de los Caídos.

Los Nacionales vemos claro

Burgos, 7. — Radio Nacional ha emitido la siguiente nota:

Ya nuestros radioyentes han seguido a lo largo del día de hoy la emocionante peripecia que representa bajo una faz hasta cierto punto nueva, la agonía. Los rojos han dado los más trascendentales discursos. Los insultos contra Negrín y sus huestes comunistas, envuelven un propósito pérfido, que gracias a la ingenuidad de la gran Prensa democrática, cualquiera puede descubrir fácilmente.

Nos encontramos en la última gran maniobra para la mediación. Las grandes democracias, con hipócrita amistad, lo que desean es dejar incompleta y sin alas, la victoria de Franco; buscan, en último esfuerzo, presentar como simpática la causada pérdida de los republicanos. Una vez más nuestros "nuevos amigos" quieren regalarle a Franco una ocasión para ser lo que ellos llaman "magnánimo". Es decir, una ocasión para que Franco no corone su rotundo triunfo de la manera militar y gloriosa que tiene irrevocablemente ganada contra todos los enemigos.

La palabra traidora de "amnistía", suena otra vez en los grandes órganos periodísticos de las grandes democracias. Ya esta tarde, en la Cámara inglesa, amigos ociosos de los rojos, han planteado ante mister Chamberlain, la cuestión de si el Gobierno británico estaría dispuesto a mediar.

Por si este indicio no fuera lo bastante claro, ahí tenemos al Grande

UN ARTISTICO PERGAMINO SERA REGALADO A LA VIUDA DEL PROTO MARTIR CALVO SOTELO

Sevilla, 7. — El conocido artista, señor González Santos, está terminando el artístico pergamino que por el Colegio de Abogados de esta capital, será regalado a la viuda del protomartir nacional don José Calvo Sotelo.

Oriente de la masonería, al político democrático Diego Martínez Barrios, diciendo en París que la Junta de Defensa de Madrid le parece muy bien.

Con solapada malevolencia, la Agencia Havas subraya con las proposiciones del cabecilla Mera: "permitirán a Franco conceder una amnistía que ponga fin a las hostilidades". De que disminuía su prestigio. Es el intento de siempre. Los mediadores siguen queriendo mediar. Los que temen la victoria con alas quieren, ya que no se las pudieran cortar, por lo menos, colgar de ellas el plomo de la amnistía.

Franco no necesita de pactos ni condiciones para entrar en Madrid. Franco conquistará Madrid como ha conquistado Barcelona. Llegará hasta el mar Mediterráneo, como ha llegado hasta la frontera francesa. Cuando Franco ha dicho una vez que no admitiría ni una sola condición, pueden guardarse las grandes democracias todas sus maniobras "humanitarias".

Contra el acaparamiento fraudulento de víveres

Burgos, 7. — La Jefatura del Servicio Nacional de Abastecimientos y Transportes pone en general conocimiento que están próximos a ser distribuidos varios barcos portadores de víveres para el abastecimiento de toda la nación. Estos cargamentos conseguirán una mayor holgura en el aprovisionamiento de las plazas, con la natural repercusión en los precios y así mismo la importantísima finalidad de acabar con las ocultaciones y el acaparamiento fraudulento de víveres que practican los especuladores, en espera de una época de escasez. — Burgos, 6 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS REALIZA UN VIAJE DE INSPECCION HASTA MANRESA

Barcelona, 7. — El ministro de Obras Públicas señor Peña, ha recorrido durante la jornada de hoy distintos lugares de los caminos de hierro del Norte, llegando hasta Manresa, y trasladándose después a San Vicente.

Por la tarde regresó a esta ciudad, mostrándose muy satisfecho por los trabajos que se vienen realizando.

LA FLOTA ROJA ESTA FONDEADA EN BIZERTA

San Sebastián, 7. — Comedian de Londres, que la Agencia Reuter ha informado que la flota roja, integrada por un crucero, tres destructores y ocho torpederos se halla fondeada a una milla de Bizerta, esperando la autorización de las autoridades francesas, para atracar en el puerto. Este permiso les fué denegado en Argel.

Se cree que estas unidades serán desarmadas y después internadas en Bizerta, hasta la terminación de la guerra en España.

Desde Túnez ha sido enviado un destacamento de guardia móvil con el objeto de prestar vigilancia en los buques rojos.

El Coronel Jefe del Servicio.—César Sanz Pastor.

NUEVO GRUPO ESCOLAR EN SEVILLA

Sevilla, 7. — En la próxima reunión municipal que se celebrará el sábado será presentada una moción relativa a la construcción de un nuevo grupo escolar en terreno del sector, Sur, y otra consistente en encargar al eminente charlista Federico García Sánchez, una charla como pregón de la Semana Santa.

ORDEN SOBRE LA PETICION DE SALVOCONDUCTOS PARA AGRICULTORES

Burgos, 7. — Para el mejor cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 14 de la Ley de recuperación agrícola, los agricultores que deben trasladarse a pueblos liberados de la provincia de Barcelona y Gerona para hacerse cargo de sus fincas pueden tramitar la petición de salvoconductos, por intermedio del servicio de recuperación agrícola, (edificio de la Audiencia de Burgos).

Dichas solicitudes deberán llevar el aval de dos personas de reconocida solvencia, a las que a su vez avalará una autoridad o un jefe de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que al mismo tiempo, certificarán que el solicitante es agricultor o propietario de fincas en dicha zona. Dicha solicitud puede remitirse por correo, unida a una declaración jurada del agricultor, consignando donde radican sus fincas y comprometiéndose a la Comisión depositaria del término municipal correspondiente, a la que deberán presentarse inmediatamente para que certifique su llegada. El Servicio de recuperación haría directamente y con carácter de urgencia, la petición de salvoconducto al Gobierno Civil de Zaragoza, donde los agricultores pueden dirigirse, posteriormente, para recoger dichos pasaportes, siempre que hayan cumplido los requisitos exigidos en esta Circular, para solicitar su expedición.

Serán severamente sancionadas las personas que, falseando los hechos, soliciten salvoconductos sin que los justifique la necesidad de hacerse cargo de su finca.

Oportunamente se dará a conocer por la Prensa y Radio nacional, los trámites que han de seguir los agricultores, para obtener pasaportes para las zonas que en lo sucesivo se liberen. — El Jefe del Servicio Nacional de Reforma Económica y Social de la tierra.

TRES MARCAS
" TIPOS
" ESTILOS

Vino de la Raza

OLOROSO VIEJISIMO

RIO VIEJO

JEREZ SECO

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

SON TRES

VINOS
DE

Domecq

Información general del Extranjero

MENSAJE DEL PAPA A LOS ESPAÑOLES

Ciudad del Vaticano, 7. — Se anuncia oficialmente que el domingo próximo con motivo de la coronación del Beatísimo Padre Pío XII dirigirá un mensaje a todas las españolas por la Radio vaticana.

VIOLENTAS REFRIEGAS EN BOMBAY

Bombay, 7. — Por cuestiones de índole religiosa se han producido en esta ciudad violentas refriegas entre elementos árabes y otros residentes en la población.

A consecuencia de estos sucesos, han resultado cuarenta muertos y un centenar de heridos.

LOS MILLONARIOS QUE HAY EN INGLATERRA

Londres, 7. — Se conoce un curioso informe, según el cual durante el ejercicio de 1936-37 el número de millonarios en Inglaterra, o sea las personas cuyas rentas sobrepasan a las cuarenta mil libras esterlinas por año, fué de quinientos treinta y nueve, lo que representa un número mayor a los correspondientes a los años anteriores.

También se informa en dicho documento que doscientas cuatro personas tienen una renta que oscila entre cincuenta y setenta mil libras y ochenta personas cuya entrada ascienden a cien mil libras o más.

EL JEFE DEL GOBIERNO INGLÉS CENSURA A CIERTO SECTOR DE LA PRENSA

Berlín, 7. — El primer ministro inglés, mister Chamberlain, dirigió una dura censura en la última sesión en la Cámara de los Comunes a determinados órganos de la Prensa inglesa, a causa de las informaciones falsas que publica.

Chamberlain dijo que él y lord Halifax llamaban la atención a esos periódicos que se pronunciaban contra la verdad.

Uno de los diputados denunció que el "Evening Standard", había dado la noticia de que Italia había llamado a filas a determinados reemplazos. Esta noticia era completamente falsa y fué rotundamente desmentida, pero mientras tanto causó trastornos y perjuicios al comercio, considerándose que no son estos los más adecuados procedimientos para sostener buenas relaciones de amistad.

PIO XII RECIBE EN AUDIENCIA A LOS CARDENALES ALEMANES

Berlín, 7. — S. S. Pío XII recibió en audiencia ayer a los cuatro cardenales de nacionalidad alemana que han asistido al cónclave.

El Sumo Pontífice mantuvo una larga conversación con dichos preladados.

SE DESMIENTE LA CONCESION DE UN NUEVO PRESTAMO A CHINA

Londres, 8. — En los círculos bien informados de esta capital se desmiente rotundamente la noticia circulada sobre la concesión de un nuevo préstamo a China.

GANDHI TERMINA LA HUELGA DEL HAMBRE

Londres Delhy, 7. — Parece ser que las autoridades de esta localidad se encuentran dispuestas a intervenir en favor de Gandhi para que éste cesase en su ayuno, pues sus condiciones de salud son muy precarias.

Como consecuencia de la reunión urgente celebrada por el Gabinete británico para estudiar las reivindicaciones del Gobierno de Raigoon el líder de la India, Gandhi, ha cesado en la huelga del hambre ya que ha sido informado que las diferencias existentes van por buen camino.

EL GOBIERNO JAPONÉS ACUERDA EL PROGRAMA NAVAL

Londres, 7. — Según el diario "The Times" el Gobierno japonés ha aprobado el programa naval, teniendo en cuenta la inversión de gastos por valor de más de cien mil millones de yens.

Los Laboristas interpe- lan a Chamberlain

Londres, 7. — El grupo laborista de la Cámara de los Comunes ha dirigido el gran número de preguntas al jefe del Gobierno inglés, sobre las relaciones de la Gran Bretaña y los rojos españoles.

El primer ministro señor Chamberlain, manifestó que al registrarse por parte de Inglaterra, el reconocimiento oficial del Gobierno del Generalísimo Franco, todos los representantes británicos cerca de los rojos habían cesado en sus misiones restando tan sólo algunos consulados para asumir la defensa de los intereses de los súbditos ingleses.

Chamberlain después en respuesta a otras preguntas aclaró de una manera categórica que no se había iniciado ninguna misión de carácter financiero entre el Gobierno nacional de España y el que él preside.

Muchos diputados, en los pasillos de la Cámara, comentaron después en tono irónico las preguntas hechas a Chamberlain precisamente cuando se conocía la gran derrota sufrida por Negrín y la rebelión de la flota marxista.

LA AVIACION NAVAL INGLESA DEPENDERA DEL ALMURANTAZGO

Londres, 7. — El Gabinete británico ha decidido que, de ahora en adelante,

dependa directamente del Almirantazgo, la aviación naval.

Se dice que en la próxima semana se hará una campaña intensa para pro pagar el enroscamiento en las fuerzas de la aviación naval.

EL 27 DE FEBRERO, fecha memorable para la Historia de España

Colonia, 7. — En un artículo dedicado también a la cuestión de España, escribe el "Kölnische Zeitung": El 27 de febrero de 1939 será una fecha memorable para la Historia de España. Lo mismo que hace poco más de un mes, terminaba con la conquista de Barcelona la gran ofensiva de Cataluña, el 27 de febrero ha traído la gran victoria diplomática, que ha puesto fin a la difícil y gran ofensiva política, emprendida por la verdadera España el 18 de julio de 1936. Este gran triunfo ha sido el reconocimiento simultáneo por parte de Francia e Inglaterra del Gobierno de Franco, como único Gobierno legal de España. Para los enemi-

SE FIRMA UN ACUERDO ENTRE LOS ESTADOS UNIDOS Y EL BRASIL

Washington, 7. — El acuerdo entre los Estados Unidos y el Brasil sobre un empréstito de ciento veinte millones de dólares, ha sido ya firmado.

Cincuenta millones de dólares serán entregados al Banco central del Brasil, otros cincuenta millones destinados a la reconstrucción y muy principalmente a la adquisición de material ferroviario quedando los otros veinte destinados a distintas atenciones.

gos de Franco, este hecho equivale a su total derrota diplomática.

Sin embargo, conviene recordar ahora que lo mismo que han hecho las democracias el pasado día 27, ya lo hicieron Italia y Alemania en noviembre de 1936, cuando todavía el resto del mundo no quería saber nada de Franco. No obstante, cabe felicitar a las democracias se hayan rendido al fin, ante la evidencia de los hechos, pero realmente hubiera sido de desear que este cambio de actitud hubiera tenido lugar anteriormente, pues así se hubiera evitado el derramamiento de mucha sangre."

En Norteamérica hay más de diez millones de pa- rados

Londres, 7. — Por las estadísticas oficiales que han sido facilitadas a la Prensa, se sabe que el número de los parados en Norteamérica, a fines del próximo pasado mes de enero, ascendió a más de diez millones contra nueve que se registraron a fines del mismo mes del año 1938. Coincide este aumento con la intensidad "democrática" de Roosevelt contra los Estados Totalitarios.

CUBA NO ACEPTA A LOS REFUGIADOS ESPAÑOLES

La Habana, 7. — El Gobierno de Cuba se negará a aceptar el acuerdo del Gobierno francés relativo a la admisión de refugiados españoles en aquel país, a causa del gran paro obrero que existe en Cuba.

EN LAS REVISTAS DE VARIEDADES NO RESPETAN A LOS SOBERANOS INGLESES

Londres, 6 (retrasado). — En los ambientes oficiales hay gran disgusto por el tono irreverente con que Inglaterra es tratada en los Estados Unidos.

Se habla de que una revista de variedades que causa por ahora sensación en Washington saca a escena una parodia en la que aparecen el Rey y la Reina de Inglaterra. A esta representación asistieron la esposa de Roosevelt y la del embajador inglés.

En dicha parodia el Rey de Inglaterra pierde su corona jugando al póker con Roosevelt. También hay picanterías alusiones a los Duques de Windsor, a las deudas de guerra con los Estados Unidos y al temor de que Inglaterra mezcle en un nuevo conflicto a Norteamérica.

En los ambientes ingleses se siente preocupación y mucho más porque se sabe que no existe ley en aquel país que pueda prohibir estas manifestaciones y se teme que cosas semejantes puedan ocurrir durante el próximo viaje de los Reyes a los Estados Unidos. (SIR.)

Ideas luminosas..



AUTOGIRO
INVENCION ESPAÑOLA
JUAN DE LA CIERVA
1895-1936

Todos los grandes inventos son fruto de ideas luminosas. Existen en el universo materias y energías, que utilizadas con el acierto de una feliz idea producen efectos asombrosos. He aquí el secreto de la INSTANTINA, combinación especial de eficacísimos elementos terapéuticos, inocuos y seguros, que cortan con la máxima rapidez los resfriados y sus consecuencias así como toda clase de dolores.



Instantina

EL NUEVO PRODUCTO BAYER QUE JAMAS PERJUDICA

ULTRAMARINOS

MARCELINO



Central Nacional Sindicalista

DELEGACION LOCAL SINDICAL CEUTA

Primera relación de Camaradas Empresarios que han solicitado de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, autorización para encargarse directamente del pago de los Subsidios a sus dependientes y obreros, y del cobro de la cuota correspondiente:

- Ybarrola S. A.
- Acevedo Hermanos.
- Aurelio Fernández Azuaga.
- Más, Bernaola y C.ª Ltda.
- Sociedad Anónima Weil.
- Baeza Hermanos.
- Bonifacio López Pastur.
- Alfonso Paublete García.
- Corporación de Prácticos.
- Papelaría e Imprenta "La Española".
- Constantino López de Pablo.
- Juan Zapico Hermanos.
- Casino de Suboficiales.
- Francisco Romero Rodríguez.
- José Ibáñez Canto.
- Viuda de Samuel Salama.
- Sociedad Petrolífera Española.
- Enrique Ostalé González.
- Diego Trujillo González.
- Alfón y C.ª Sdad. Ltda.
- Francisco Ruiz Medina.
- Compañía Española de Industria y Comercio "Atlas".
- Centro Cultural del Ejército y la Armada.
- Antonio Rallo Ramírez.
- Imprenta Imperio.
- Miguel González Galofre.
- Concepción Aracil Góngora.
- Sacone & Speed Limited.
- Enrique Delgado Villalba.
- Cerámica de los Castillejos S. A.
- Manuel Delgado Villalba.
- Manuel Delgado Tagle.
- Delgado y Maeso.
- Fortunato J. Benarroch.
- Mariano Aragón Díaz.
- Mútua de Ceuta.
- Miguel Guil Valverde.
- Almacenes Bentata.
- Pedro García Fernández.
- Joyería "La Esmeralda".
- Banca Benhamú.
- Miguel Pulido López.
- León Benarroch Barchilón.
- Hachuel y Santa Cruz.
- Singer Sewing Machine Company.
- Empresa de Aguas de Ceuta.
- Ayuso Sánchez Aranda y C.ª Ltda.
- Ceuta, 7 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

EL DELEGADO PROVINCIAL SINDICAL

Comité Económico Local de Ceuta

AVISO

Por todos los industriales de esta plaza que tengan existencias de leche condensada, se entregará una declaración jurada en este Comité antes de las doce horas del día 6 del presente mes, haciendo constar las existencias que le queden al cerrar su establecimiento el sábado día 4.

Los impresos para estas declaraciones pueden recogerlos en las oficinas de este Comité.

Ceuta, 3 de marzo de 1939.—III Año

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

Ayuntamiento de Ceuta

ORDEN DEL DIA

para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento, el día 8 de marzo de 1939 (III Año Triunfal), a las 18 horas.

Acta anterior.
Disposiciones oficiales.
Asuntos de trámite ordinario
Comisión primera.—Primero: Informe en expediente relativo a devolución de arbitros por introducción de azúcar.

Segundo.—Idem idem sobre reclamación que hace el Juzgado de Incautación de Bienes.

Tercero.—Idem en escrito de doña Antonia Castillo que solicita abono de haberes.

Cuarto.—Idem idem de la Regidora Provincial de Organizaciones Juveniles que solicita se inscriba este Ayuntamiento como Socio Protector.

Quinto.—Idem en idem de don Ramón Weil que solicita ser baja en el padrón de calderas y motores.

Sexto.—Idem en el padrón de solares.

Comisión segunda. — Primero: Informe en escrito de la señora viuda de Parrés que solicita construir en la barriada de Jadú.

Segundo. — Idem en idem de don Juan Castro que idem una vivienda en la azotea de la casa número 26, de la calle Calvo Sotelo.

Tercero. — Idem en idem de don Simón Fernández que solicita ampliar la casa de su propiedad número 9 de la calle Velarde.

Cuarto. — Idem en idem de don José Solís que solicita edificar en Villa Jovita.

Comisión tercera. — Primero: Informe en expediente para proveer dos plazas de choferes y cuatro de barrenderos.

Segundo. — Idem en escrito de doña María Troya que solicita el ingreso en un reformatorio de un sobrino suyo.

Tercero. — Idem en vale de adquisición de efectos para la Farmacia.

Expediente instruido para el derribo de la casa número 8, de la calle Teniente Arrabal.

Intervención.
Primero: Distribución de fondos para el presente mes.

Segundo: Estadísticas relacionadas con la liquidación del presupuesto de 1938.

Peticiones graciables.
Oficios.
Pagos.

Ruegos y preguntas.
Ceuta, 7 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

De O. de S. S., el Secretario, Alfredo Meca.

SECCION PRIMERA DE RECLUTA AVISO

Para un asunto de su mayor interés se cita, por medio de este Aviso, al mozo del Reemplazo de 1927 por el Cupo de Granada, JOSE NARVAEZ RUBIO, para que comparezca con la mayor urgencia ante esta Sección Primera de Recluta.

Ceuta, 4 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

AVISO

En la Intervención de estos fondos municipales y las doce horas del día 7 del actual, se admiten ofertas en pliegos cerrados para el aprovechamiento de la madera y leña procedente de cuatro árboles del jardín de San Amaro, uno de ellos derribado ya y

cortado, siendo de cuenta del adjudicatario la corta de los otros tres y el transporte de los troncos y leña resultante.

El jardinero mayor o el guarda del paseo de referencia son los encargados de mostrar a los interesados los árboles que se desean vender.

Ceuta 3 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El Secretario.

SECRETARIA

AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes 7 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría municipal, para el derribo de la casa núm. 8 de la calle Teniente Arrabal, retirada, de escombros y limpieza del solar, quedando a favor del adjudicatario los materiales resultantes de dicha demolición.

Con las proposiciones se presentará carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja municipal, la cantidad de CIEN PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 3 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El Secretario

AVISO DE PERDIDAS

En esta secretaría municipal se encuentran depositados un mantón de lana y un monedero procedentes de extravío y que se entregarán a quienes acrediten su propiedad.

Ceuta, 6 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El secretario, Alfredo Meca.

Construcción de Refugios

COMISION ADMINISTRATIVA

En el Negociado de Estadística del ilustre Ayuntamiento de esta ciudad y desde las 10 hasta las 13'30 horas, queda abierto al público, como en meses anteriores, el pago voluntario de la 14.ª aportación, por un plazo que empezará el día 1.º del próximo Marzo, finalizando el 15 de dicho mes, transcurrido el cual todos los pagos habrán de efectuarse por el doble de su importe, según determina el bando de la Autoridad Militar a este respecto.

Los familiares de aquellos individuos que hayan sido movilizados con posterioridad a su inscripción en estas Oficinas, deberán hacerlo constar en el Negociado de Estadística del Ayuntamiento si figuraban en el fichero de pagos, o en el Sindicato de Falange si efectuaban su aportación en trabajo.

Ceuta 28 de febrero de 1939. — III Año Triunfal. — El presidente, Federico Martín Gallego.

Recaudación de Contribuciones e Impuestos de Ceuta

Hace saber: Que la recaudación voluntaria del primer trimestre del año actual por concepto industrial y demás, tanto de Ordinaria como de Accidental tiene lugar en la ciudad de Ceuta los días del 6 al 15 del presente mes de marzo, de 6 a las 12 inclusive y horas de nueve a doce de la mañana y de tres a seis de la tarde en las oficinas de esta recaudación calle de Alfau, número 13.

Falange Española Tradicionalista de las J.O.N.S.

ORGANIZACIONES JUVENILES
Orden del día 8 de marzo de 1939

III Año Triunfal

Artículo primero. — Todos los cadetes que a continuación se expresan deberán incorporarse a la Centuria de Depósito de Milicias de F. E. T. y de las Jons., por cumplir los 18 años en el primer trimestre del año en curso, para lo cual comparecerán en las Oficinas de la Jefatura provincial de Milicias, situada en la calle de Teniente Pacheco, 14, primero, en el plazo de cinco días a partir de esta fecha.

Relación que se cita: Martín Medina Rubio, Gerardo Griffith Díaz, Vicente Monfillo Rodríguez, Blas Peñalva Tomas, Manuel Sánchez Anaya, Joaquín Saameño Méndez, José Gómez Toledo, Miguel Jiménez Pérez, Antonio Rodríguez Ortega, Rafael López Utor, Manuel Hoyos Mena, Pascual Nieto Menítez, José García Ortiz, Juan Moreno Moreno, José Hita Cuevas, Cristóbal Cantero Villalba, Luis Herrera Trujillo, José Antonio Ramos Peña, Luis Simón Pérez, Armando Fernández González, Cristóbal Carrascosa Molina, Ricardo Garnica Goicocheta, Pelayo Ruiz Tapia, Antonio Casado Reina, Salvador Mauricio Fernández, Manuel Gómez Guerrero, Sebastián López Amate.

Artículo segundo. — El jueves, día 9 del actual, todos los Fleches y Dayos, encuadrados y sin encuadrar acudirán a las tres de la tarde a sus cuarteles respectivos, para realizar ejercicios de instrucción.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Por el Imperio hacia Dios. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

El Delegado Provincial de O. J.— Por conocimiento, El Jefe Provincial del Movimiento.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 8 DE MARZO DE 1939

(III Año Triunfal)

Servicio para mañana

Comandante de Guardia, alférez don Fidencio Pasamar Giraldo.

Imaginaria, otro don Alfonso Moreno Sánchez.

Sargento, subjefe de Falange don Enrique Ruiz Ubago.

Imaginaria, otro idem don Manuel Calatayud Aznar.

Cabo, Manuel Núñez Montero.

Otro, Mohamed Ben Feldam Abse-lam.

Corneta, Juan Gil Urbaneja.

8 falangistas de la Centuria de Depósito.

Servicio de Control, alférez don Alfonso Moreno Sánchez.

Visita de Hospital y Control 1 cabo y 1 falangista de la primera Falange de la primera Centuria y 1 cabo de la Centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante del Sector, Antonio Sevilla.

EMPRESARIO: Antes del día 10 del corriente mes, has de ingresar en una entidad bancaria de esta plaza a disposición de la Caja Nacional de Subsidios Familiares en Santander, el importe del seis por ciento sobre el total de salarios pagados a tus empleados y obreros en el mes de febrero.

AVISO

Habiéndose traspasado el establecimiento de mercería de Jaime Barro, situado en calle Falange Española Tradicionalista núm. 29, a don J. Lilaran, se ruega al público en general que si existe alguna deuda, pueden pasar a informarse en Falange Española 70, antes del día 10 del presente mes.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES
DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.
PRIMO DE RIVERA, NUM. 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS
Y MARCHAS NACIONALES

GRANDES ALMACENES
DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14. BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA. - TELEFONO 6-2-6

COMENTARIOS RAPIDOS

Las paradojas de la zona marxista

Si no fuese por que se ventilan vidas humanas sería cuestión de contemplarlos estolice y serenamente tras de la barrera. Nos referimos al soberano lio — empleando el grafismo andaluz — que tiene armado los de la zona roja. Al pobre Madrid — una vez más hay que compadecerlo — solo le faltaba esto que padecer.

Tenía necesariamente que terminar así la componenda ruso-masónica-socialista-comunista y demás istas hasta lo infinito. Antagonismos, ideales dispares, sin fundamento común, sin idea de Patria — como nexo de unión y único que puede suavizar hasta anular las diferencias — sin religión — el gran lazo común de los pueblos y seres — sin nada que los enlazara, ni les hiciera convivir y todos dotados de lucro particular y el ansia de rapiña, a medida que se han ido acortando los espacios en que podían actuar, cada uno de ellos quiere sobreponerse a los demás para seguir estrujando a la pobre franja de terreno que aún les padece.

Ancha era España en los primeros meses del Movimiento. Tenían terreno suficiente y tesoros abundantes para que entre ellos no surgiese el afán de rivalizar. Los más afortunados — con más vista del final indiscutible — pusieron tierra por medio con el producto de sus fechorías. A los demás, las constantes victorias de Franco les achica el radio de acción. Y ya son muchos para la esquilmada zona roja. Escasos tesoros, todo deshecho, el país agotado y desfallecido, eso tienen para tantos "ismos" con sus innumerables jefes y cabecillas como aún pululan por las tristes calles de la zona moribunda.

Pobre Madrid, repetimos de nuevo. Escasas horas hace que anunció la Radio Nacional, retransmitiendo una proclama dicha poco antes por Radio Madrid, en la que se decía que la aviación republicana estaba al llegar sobre la ciudad para aplastar los focos comunistas que se habían levantado contra ese nuevo Comité que ha surgido y que llaman de Defensa Nacional o algo así por el estilo.

Después de treinta y dos meses de agonía, de sufrimientos y de espanto, Madrid tiene que sufrir de nuevo la horrible tortura de bombardeos generales, contra aquellos mismos, ejecutados por parte de ellos — es un lio — que con sangre fría cometieron el horrible atentado y criminal matanza del cuartel de la Montaña. Pobres mártires que sólo querían librar a Madrid de estas torturas que hoy padecen.

El Ejército de Franco, invencible y lleno de divina impaciencia espera, tras las trincheras enclavadas en el mismo Madrid, la hora suprema de librar a la bella ciudad de toda esta canalla y darles el merecido final que merecen.

Esperemos confiados en que las manecillas del reloj del Caudillo señale la hora que anuncie el fin de los sufrimientos de la martirizada capital.

Alta Comisaría de España en Marruecos

COMITE ECONOMICO CENTRAL
A V I S O

Se pone en conocimiento del comercio que el concurso para suministro de te que todos los meses venia celebrando el Comité Económico Central el día 10, ha quedado suspendido en el actual.

Falange E. T. y de las JONS de Tetuán

En la Delegación Provincial de Auxilio Social y con un atento oficio del Teniente de la Compañía Red de Ceuta, Destacamento de Tetuán se han recibido pesetas cincuenta y seis, importe de los haberes del soldado de dicha Unidad don Manuel Fernández Rodríguez, del mes de febrero que ha donado a Auxilio Social.

Al hacer público este rasgo nos complace en comentar el hecho tal como merece.

El Secretario General del Movimiento ha ordenado con fecha 20 del pasado febrero lo que sigue:

"Atendiendo a la petición formulada por diversas Jefaturas Provinciales y afiliados, esta Secretaría General ha acordado conceder un último plazo para solicitar la renovación del carnet definitivo que terminará el día 20 de marzo próximo inclusive"

Lo que hago público para conocimiento general.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, 6 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Jefe Provincial del Movimiento de Marruecos.

Esta Jefatura Provincial de Marruecos se complace en hacer público para conocimiento de todos los afiliados a F. E. T. y de las J. O. N. S. que el Secretario General del Movimiento con fecha 1 del actual dice:

"Para aclarar la consulta que han formulado diversas Jefaturas Provinciales sobre el artículo 1.º del Oficio circular número 1325 sobre el uso del uniforme, he resuelto que pueda vestirse la camisa y la boina roja con traje de paisano"

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, 6 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Jefe Provincial de Movimiento DELEGACION PROVINCIAL DE JUSTICIA Y DERECHO
EXPULSION

El Secretario General del Movimiento ha ratificado el acuerdo tomado por esta Jefatura Provincial, en el expediente número 43/938, de EXPULSAR al camarada Angel Ramos Mesa, por ser habitual de la embriaguez y maltratar de palabra y obra a sus inferiores.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, 4 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Delegado Provincial de Justicia y Derecho.

NOTAS LOCALES

LA REUNION DEL CONSEJO DE BIENES MAJZEN

Como anunciamos a nuestros lectores, hoy a las diez de la mañana y bajo la presidencia de S. A. I. el Jalifa de la Zona tendrá lugar en el Mexuar la reunión primera del Consejo de Bienes Majzen.

Del acto daremos cuenta a nuestros lectores.

HIJAS DE MARIA

Hoy miércoles la Asociación Hijas de María celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, sus cultos mensuales, a las ocho de la mañana tendrá lugar la misa de Comunión general.

NATALICIOS

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto niño, la esposa del Oficial del Juzgado de Primera Instancia de esta ciudad, don Carlos Rueda Martínez, quedando tanto la madre doña Dolores Martínez Martínez como el recién nacido, inscrito Juan Carlos, en perfecta salud.

Asimismo, ha nacido felizmente una monísima niña, a la que se le dará los nombres de Guillermina Dolores, la señora doña Marija Dolores Escobar Aguilar, esposa del Oficial del Cuerpo Administrativo, con destino en Obras Públicas, don Balomero Baeza Garrido.

También registramos en el día de hoy un tercer natalicio, perteneciente al de la preciosa niña hija de don Antonio Martín Peinado, empleado en la Audiencia de esta ciudad, quedando la recién nacida, así como la madre doña Francisca de los Campos Gambero en buen estado de salud.

Mucho celebramos estos tres acontecimientos, felicitando por ello a los afortunados padres.

Asimismo recibió las aguas bautismales otra preciosa niña hija de don Francisco Villarrubia Ríos y de su esposa doña Isabel Sánchez Zumaquero, dándosele el nombre de Encarnación.

Actuaron de padrinos don Salvador Toro Agua y doña Isabel Villarrubia Ríos.

BAUTIZOS

En la tarde de ayer se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el acto de imponer las aguas del bautismo a una robusta niña hija de don Nicolás Reyes Gómez y de su esposa doña Margarita Lucena Romero, siendo apadrinada por don Juan Bergón Cristóbal y doña María Lucena Romero

A la cristianada se le dió el nombre de Isabel.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Bernardí, establecida en la plaza de José Antonio Primo de Rivera.

Suscripción popular

Para regalar la Medalla de oro de la Cruz Roja Española a la Excm. señora del General Orgaz.

Suma anterior, 402 pesetas.
D. José Soler Pérez, 5 pesetas; doña Angelina Plana de Soler, 5; María de los Angeles de Soler y Planas, 5; Concepción Almansa Covo, 5; María Luisa Almansa Covo, 5; Lucila Alcayne de Guagnino, 5; Eugenia Vallejo

Vicente, 5; Francisca Bermúdez de Castro, 5; Gabriel Mingorance, 5; Comisario de Guerra don Emilio Moreno, 5; Manuel Beltrán Romero, 1; Ramón Díaz Villaverde, 2; Francisco Fernández, 2; Francisco Rojas Palma, 0'50; José Rojas Palma, 0'50; Remedios Rojas Palma, 0'50; José Noguero Sabio, 5 pesetas.

Suma y sigue, 473'50.
Las aportaciones podrán efectuarse en casa de la señora de Saavedra, General Sanjurjo, 18, de 10 a 1 por las mañanas y en el local de la Cruz Roja durante todo el día.

Tetuán, 6 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

AUXILIO SOCIAL

DIA 8 MIERCOLES

Emisión hablada

A las 14'00. — Primer boletín de información.

A las 14'30. — Retransmisión de Radio Nacional.

A las 18'45. — Segundo boletín de información.

Emisión musical

A las 18'30. — Cantos argentinos, Milonga criolla, Sorbos amargos (tango), Ruleta, Sin alma (tango), A eso de la oración (estilo), Che Bartolo (tango), Mentirosa (ranchera), Donde estas corazon (tango), Por el camino (el boyero).

A las 14'45. — Couplets por Celia Gámez.

A las 18'30. — La reina mora (Quintero).

A las 19'00. — Música variada.

Perito Mercantil

con título oficial y larga práctica contable, da lecciones particulares de contabilidad. Informes en esta Delegación de Tetuán, General Sanjurjo, 14.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'30 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

SE VENDE taller mecánico con torno y demás herramientas. Dirigirse calle Independencia núm. 1.

NECESITO préstamo dos mil pesetas, pago mensual doscientas, sólidas garantías. Dirigirse escrito P. R., 30.707. Hotel Alhambra.

PERDIDA de una carterita con rosario platé y medalla Virgen de Africa. Ruégase entregarla en Compañía Telefónica.

CARNICEROS -- REPRESENTANTES: Compraré oportunamente forma directa o comisión cantidades sebo animal buen precio. Escribir: M. del Moral. Jabones. LOJA. (Granada).

PERDIDA de un bolso en la iglesia de los Remedios conteniendo dinero, pañuelo y resguardo correos. Se gratificará quien lo devuelva. Castelar, 5 COMPRO, vendo, muebles usados. Falange Española, 77. (Frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

ACADEMIA de Corte y Confección. Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14. bajo, derecha.

BAR VICENTINO

RESTORANT VICENTINO

PASTELERIA VICENTINO

Teléfono 4-8.

Doctor González-Haba

GARGANTA-NARIZ Y OIDOS
CONSULTA JUEVES Y DOMINGOS

de 6 a 8

O'DONNELL, 12-1.º

TETUAN

FICHAS EN EL GLORIOSO CUARTEL DE SIMANCAS

MIAJA. — El "glorioso mariscal" es el militar de cebra que entregó Madrid a la canalla de las brigadas internacionales. Miaja es el que actuó de maniquí del general ruso-soviético Kieber. Miaja es el traidor de todo y de todos.

DOLORES IBARRURI ("La Pasiónaria"). — Dijo un día con gesto fiero: "Es preferible morir de pie a morir de rodillas". Dolores Ibaruri "La Pasiónaria", prefirió ayer huir sentada en la cabina de un avión y dejar abandonadas a las masas comunistas. Indudablemente, no era sólo estas dos las posiciones que podía adoptar el comunismo. A la de pie y de rodillas, prefirió la de sentarse cómodamente en un avión como la ha efectuado Dolores Ibaruri "La Pasiónaria".

JULIAN BESTEIRO. — Es el hombre más frío, sanguinario y cruel del marxismo español. En algunas ocasiones, el propio Largo Caballero llegó a sentir escalofríos de terror ante el glacial instinto de Besteiro. Julián Besteiro, fué el que presidió las Cortes Constituyentes de la sangrienta y cruel República de trabajadores de todas clases. Besteiro es el más resentido y siniestro de todos los marxistas españoles.

NEGRIN. — En su discurso radiado el 27 de enero, Negrín dijo: "No os he engañado nunca: siempre os he sido leal". Negrín llegó ayer huído a Tolosa a bordo de un avión que había puesto a su disposición el Consejo de Defensa de Miaja y Besteiro.

WENCESLAO CARRILLO. — Es el prototipo de la bestia marxista. Como energúmeno, ninguno puede ofrecer el socialismo como éste de Wenceslao Carrillo. Era uno de los peores amigos de Largo Caballero y tenía en su haber la dirección de la subsecretaría de Gobernación cuando lo regentaba el "señor" Galarza y cuando García Atadell, con su brigada del amanecer, sembraba el terror y la muerte. Wenceslao Carrillo era subsecretario de Gobernación cuando diariamente caían en las calles y en las afueras de Madrid centenares de españoles asesinados por sus sicarios.

VICENTE URIBE y los jefes comunistas **MODESTO** y **LISTER** también han huído en avión a Francia. Uribe, Modesto y Lister juntos con "La Pasiónaria", han abandonado cobardemente a la masa que les encumbró y que por ella derramó su sangre.

CIPRIANO MERA. — Es uno de los célebres pistoleros de la C. N. T. Cipriano y otros dos hermanos suyos eran los más sanguinarios de las gentes anarquistas. Antes del Movimiento y en el transcurso de éste, Cipriano y sus hermanos han tomado parte en multitud de asesinatos de hermanos nuestros.

ALVAREZ DEL VAYO. — También huyó ayer en avión. Han huído también cobardemente **HERNANDEZ**, el "poetiso" **ALBERTI** y 24 jefes más que al mediodía de hoy llegaron en sus aparatos a Tolous.

Son todos iguales. Les unen los crímenes cometidos en común. Por eso, mientras las radios madrileñas pedían ayer las cabezas de Negrín, Alvarez del Vayo y tantos otros traidores, los traidores se iban en avión al extranjero dejando abandonadas a las masas que ellos organizaron y ellos quisieron destruir por decreto de Moscú.

Gijón, 7. — Con una misa de campaña celebrada en las gloriosas ruinas del cuartel de Simancas, dieron comienzo ayer los actos organizados con motivo de la inauguración de la Escuela para Caballeros Mutilados.

Ocupaban la presidencia el heroico e ilustre general Millán Astray, las autoridades militares, civiles y eclesiásticas, jerarquías del Movimiento y nutridas representaciones.

A las once de la mañana y ante el altar, formaron las fuerzas de la guarnición, ocupando lugar preferente los mutilados que asistirán a las clases y hallándose presente un público numeroso.

Dirigió la palabra el general Millán Astray quien con su verbo cálido y emocionante, cantó la epopeya de los de-

fensores del cuartel de Simancas, hablando después de los Caballeros Mutilados. Al finalizar fué premiado con ovaciones delirantes.

Después las autoridades y demás elementos que integran la comitiva oficial, se trasladaron al paraninfo del Real Instituto de Jovellanos, en donde se celebró el acto de apertura de la Escuela para Mutilados, haciendo uso de la palabra el director de la Escuela Superior de Trabajo y el general Millán Astray, siendo aplaudidísimos.

Tras los gritos de ¡Franco! Franco! ¡Franco! y ¡Arriba España! pronunciados por el general, la banda de música de Falange interpretó los himnos del Movimiento.

De esta jornada guardarán los gijoneses gratísimo recuerdo.

Lo que no dijo ayer Radio Madrid

--que han emplazado cañones y ametralladoras en las calles y en los paseos de Madrid;

--que seis aviones rojos huyeron a Francia, donde aterrizaron ayer;

--que a última hora de anoche alzó el vuelo, en La Roda (Albacete) una escuadrilla de aviones pero no llegaron a Madrid, sino que se ignora hacia qué país extranjero se han dirigido;

--que en Moscú, a petición de sus amigos de Madrid, han ordenado a los españoles que acudan a los consulados a firmar su adhesión al Partido Comunista de Madrid y ponerse a sus ordenes para combatir al Comité de Defensa;

--que Chamberlain dijo ayer en la Cámara estas palabras, que son todo un poema: "Por lo que nosotros sabemos, los rojos no tienen el control ni siquiera en los alrededores de Madrid";

--que el número de detenidos en Madrid pasa de dos mil, y están haciendo una rápida concentración de presos derechistas para dejar locales en que encerrar a estos nuevos presos que no merecen rozarse con aquellos;

--que una manifestación organizada por los comunistas al grito de "Viva Negrín", fué disuelta a tiros de cañón y ametralladoras, causando muchas víctimas;

--que el Consejo tiene un concepto de la moral por el estilo de Giral, pues ha prometido premios y distinciones a los milicianos comunistas que maten a sus jefes y

se pasen a las filas de Miaja y cuadrilla;

--que anoche la lucha en las calles, especialmente en las inmediaciones de cuarteles comunistas, adquirió una violencia extraordinaria, sin que el Consejo haya conseguido todavía adueñarse de un solo cuartel de los defendidos por aquellos;

--que la petición dirigida al Gobierno inglés para que no retiren sus representantes de la zona roja, se ha contestado que no es posible acceder a eso, pues el Gobierno británico "no podía tener en dicha zona representación diplomática de ninguna clase";

--que entre las adhesiones recibidas desde Francia figura la del célebre estafador "Chichito";

--que han salido destacamentos armados para los pueblos con el fin de adueñarse de los mandos en los mismos, desplazando al elemento civil;

--que todavía no ha recibido el Consejo una respuesta categórica de las autoridades de Almería que han sido conminadas para que se adhieran a aquel.

--que cuando Miaja garantizó en su discurso que pronto se haría la paz, lo llamaron por teléfono y una voz de mujer le preguntó: ¿Y a ti, quién te garantiza?.

FINALMENTE...

En las emisiones de ayer de Unión Radio Madrid no interpretaron, ni una sola vez, el famoso himno de Riego, el mismo que los madrileños solían llamar "la marcha del hambre".

INGRESO EN LA CUENTA DEL AGUINALDO DEL COMBATIENTE

Burgos, 7. — El coronel secretario de S. E. el Generalísimo Franco ha ingresado en la cuenta del Aguinaldo del Combatiente, la cantidad de 957'75 pesetas, sobrante de lo consignado para las fuerzas adscritas a la residencia de S. E. el Jefe de Estado.

LA REGLAMENTACION DEL CULTIVO DEL PLATANO

Santander, 7. — El delegado sindical provincial de Tenerife ha visitado hoy al jefe del Departamento del Ministerio de Organización y Acción Sindical, tratando sobre la reglamentación del cultivo del plátano.

LA EMISORA ROJA RADIO NORTE DICE

Frente de Madrid, 7. — La emisora roja Radio-Norte, a las seis y media de esta tarde decía lo siguiente:

"Un grupo de soldados engañados por sus jefes estaban luchando en la mañana de hoy, cuando fueron sorprendidos repentinamente por el bombardeo de los aviones republicanos. Los comunistas se habrán quedado perplejos al ver que la aviación del Ejército popular es la que pasaba amenazante sobre sus cabezas. Estos soldados estaban en la engañosa creencia de que la aviación republicana estaba servida por los comunistas No, camarada. La aviación de la República, y buena prueba de ello son las continuas adhesiones al Consejo Nacional de Defensa, poniéndose incondicionalmente a su lado; la aviación republicana está constituida por soldados republicanos. Por fortuna son muy pocos los aparatos que nos faltan, dos o tres a lo sumo. En ellos, los traidores del partido comunista han huído al extranjero mientras vosotros los desgraciados quedáis a merced de vuestra triste suerte".

Se agradecerá que, en interés del mejor servicio de Auxilio a Poblaciones Liberadas, los donativos que hagan los españoles residentes en el extranjero y los mismos extranjeros, sean preferentemente en especies.

BONNET SOSTIENE UNA EXTENSA CONFERENCIA CON EL GENERALISIMO GAMELIN

Paris, 7. — El ministro de Negocios Extranjeros, Bonnet, ha sostenido una extensa conferencia con el generalísimo Gamelin.

Aun cuando se guarda mucha reserva sobre lo tratado en esta conversación, en ciertos círculos políticos se afirma que en esta entrevista se ha examinado el valor de ciertas alianzas y sobre todo la ayuda que la U. R. S. S. prestaría a Francia, en caso de que se registrasen complicaciones en la actual situación.

LA ACTIVIDAD Y JUSTICIA DE LOS ORGANISMOS DEL NUEVO ESTADO

Las Palmas 7. — El Ministerio de Organización y Acción Sindical, ha resuelto definitivamente y a plena satisfacción de todos el asunto del Monte de Piedad y Caja de Ahorros que se ha libado pendiente desde el año 1933, desde cuya fecha esperaban los modestos imponentes de la Caja una solución, para poder recuperar sus intereses.

El Ministerio ha dispuesto que se realice lo necesario para reembolsar a los interesados sus numerarios, ordenando la creación de un organismo que sustituya al anterior y se encuentre rígido y garantizado por el Cabildo Insular.

Ante el caos de Madrid

Burgos, 7. -- Ante episodio ocurrido en Madrid cabe solamente atribuirlo a la continuación del estado caótico que empezó en Madrid el 19 Julio 1936 en la zona española que quedó fuera del control del Glorioso Movimiento. Los españoles de Franco seguirán con absoluta serenidad acontecimientos que se desarrollan en la zona roja, convencidos de que la victoria total será nuestra, sin necesidad de pactos, con los dirigentes rojos que siempre han luchado, con todas sus fuerzas para hacer triunfar el marxismo y que no pueden merecer nuestra simpatía por más gestos que hagan ahora, a los treinta meses de cometer crímenes y hacernos la guerra.

Compañía de Navegación Tirrenia

VAPOR "FIRENZE"

saldrá del puerto de Ceuta el día 6 del corriente mes para Málaga, Barcelona, Palma de Mallorca y Génova.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera segunda y tercera clase para todos los puertos antes mencionados

Los billetes para Palma de Mallorca y Génova, tendrán que solicitarlos antes del día 12 del actual.

PARA INFORMES: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio, número 1

NUESTRA GLORIOSA BANDERA IZADA EN LOS EDIFICIOS ESPAÑOLES DE RABAT Y CASABLANCA

Burgos, 7. — El delegado de la Alta Comisaria, designado para hacerse cargo en Rabat de los establecimientos del Estado español, así como en Casablanca, comunica al ministro de Asuntos Exteriores, que se ha izado la bandera hispana en todos los mencionados edificios, ante la más viva emoción de las colectividades españolas y residentes francesas y musulmanas, aprovechándose de nuevo esta ocasión, para exteriorizar el más patente testimonio de firme adhesión a España y a su invicto Caudillo.